

Communiqué de presse 29 février 2024

Orange : Les NAO dans l'impasse !

Aujourd'hui se tenait à Orange la dernière séance des Négociation Obligatoires pour les augmentations salariales.

Depuis la première séance où la proposition de la direction aux 3 OS représentatives était très loin du compte, il y a eu très peu d'avancées pour les salariés les séances suivantes.

À la demande de l'intersyndicale, en ce dernier jour de négociations, le Directeur Exécutif en charge des Ressources Humaines Groupe est venu pour justifier la décision de la direction d'Orange de ne pas relever plus le taux des augmentations.

Le directeur annonce que les résultats financiers ont été obtenus grâce au marché Africain, et argumente ainsi pour ne pas augmenter davantage les salariés d'Orange France.

Les militants et sympathisants de la CGT ont envahi la salle des négociations après que la direction ait annoncé qu'elle ne bougerait pas d'un pouce sa proposition.

Après que la direction ait rompu le dialogue social avec les OS, la CGT a décidé de quitter la table des négociations.

La CGT FAPT appelle la direction à prendre en compte le message du gouvernement, et d'augmenter l'ensemble des salariés au minimum à la hauteur de l'inflation. Aujourd'hui les promesses sont très loin du compte et les attentes des salariés portées par la CGT ne sont pas satisfaites.

Pour la CGT FAPT, une entreprise qui réalise près de 3 milliards de bénéfices et qui décide

- d'augmenter les dividendes
- de revaloriser pour 1 300 hauts dirigeants son plan de stock-options (LTIP)

Ne peut oublier ses salariés dont le pouvoir d'achat ne cesse de se réduire !

La CGT FAPT appelle les salariés à poursuivre la mobilisation pour exiger la réouverture des négociations.



**Fédération nationale des salariés du secteur
des activités postales et de télécommunications CGT**

263, rue de Paris - Case 545 - 93515 Montreuil Cedex

Tél. : 01 48 18 54 00 - C.C.P. Paris 20376 D

Site : www.cgt-fapt.fr Mail : fede@cgt-fapt.fr

